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Ausgegeben: 19. Februar 2025 

Anfragen des Ortsbeirates  
24.01.2025 
 
Einreicher 
Ortsbeirat Groß Kienitz 
 
Betreff 
Anpflanzung von gefällten Bäumen 
 

Fragen an den Bürgermeister 
 
Anfrage von einem Ortsbeiratsmitglied, wenn in Groß Kienitz Bäume gefällt werden, ob es vorher 
eine kurze Info darüber geben kann. Da in diesem Jahr auf einmal 4 große Bäume gefällt wurden. 
Werden diese gefällten Bäume dann auch wieder in Groß Kienitz neu angepflanzt? 
 
 

 
Datum: 24. Januar 2025 
  



Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Gemeindevertretung 
Anfrage und Antwort 
 
 
 

Eingegangen: 24. Januar 2025 
Ausgegeben: 19. Februar 2025 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 19. Februar 2025 
 

zur Anfrage 
 
 
Nein, eine Anpflanzung ist nicht in Groß Kienitz geplant. 
 

 


